

**André Téchiné signe son retour dans les salles obscures avec *Les Âmes sœurs*. Réalisateur de talent, l'octogénaire propose un film en phase avec notre époque, en abordant des sujets controversés, toujours contemporains et d'actualité.**

*Les Âmes sœurs, c'est l'histoire de Jeanne et David. L'histoire de leur fratrie complexe, un peu cabossée par la vie. Parce que David revient du Mali, en temps que blessé de guerre, souffrant d'amnésie. Parce que Jeanne tente de l'aider à raviver sa mémoire sans trop d'envie de se souvenir de ce qu'il était. Parce que parfois, on veut oublier le passé.*

David, Jeanne et les autres personnages de ce long-métrage sont plein d'ambiguïté. Ils sont incarnés avec brio par des acteurs prometteurs du cinéma français à l'image de Benjamin Voisin et Noémie Merlant. Ce duo propose un jeu plein de justesse en se glissant dans la peau de personnages complexes et difficiles à cerner. « **Si je devais résumer le film, c'est l'histoire d'une femme qui, en soignant un autre, se soigne elle-même** », a confié André Téchiné sur France Info.

Ce drame propose, entre autre, une réflexion sur la question de la guérison. D'abord, celle de la guerre, des blessures physiques, puis psychiques. Mais il traite aussi des guérissons d'un autre genre liées à de potentiels regrets ou des souvenirs trop douloureux.



## **Une ouverture sur des sujets tabous**

André Téchiné aborde une variété de sujets plus ou moins sensibles. Le tout sans jugement, laissant le spectateur libre de sa position. Le cinéaste offre une ouverture à des questionnements et réflexions sur des sujets souvent tabous de la société.

**Charlotte CHIMIER.**



**Les Âmes sœurs d'André Téchiné. En salle depuis le 12 avril 2023. durée : 1h40.**

**Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)